



Technikaffiner Betriebswirt und Projektlenker aus Oberfranken mit internationalem Mindset

In der Welt des Produktmanagements ist dieser Kandidat ein erfahrener Wegbereiter, der mit Weitblick, technischem Gespür und unternehmerischer Kompetenz überzeugt. Mit einer fundierten Ausbildung als Diplom-Betriebswirt und langjähriger Erfahrung in Leitungsfunktionen, hat er sich zu einer Führungspersönlichkeit entwickelt, die in jedem Projekt Hands-on-Mentalität mit strategischer Weitsicht verbindet. Sein Hintergrund in Elektrotechnik und Healthcare sowie sein tiefes Verständnis für komplexe Produktionsmethoden haben ihn in mehreren Branchen erfolgreich gemacht. Diese technische Affinität, gepaart mit betriebswirtschaftlichem Know-how, erlaubt ihm, komplexe Produkte vom Konzept bis zur Marktreife zu begleiten – und immer wieder neue Maßstäbe zu setzen.

Mit Kreativität und Innovationskraft hat er bereits beeindruckende Erfolge erzielt. Unter anderem erhielt er den Deutschen Marketingpreis für seine herausragende Arbeit und gründete erfolgreich eine Abteilung für Produktmanagement. Sein Ehrgeiz und sein Einsatz führten auch zur Entwicklung und Markteinführung einer eigenproduzierten Produktlinie im Bereich medizinischer Prothesenteile, was ein Beispiel seiner Fähigkeit ist, technische Projekte mit hohem Anspruch und Effizienz umzusetzen. Zusätzlich hat er nicht nur Produkte auf den Markt gebracht, sondern auch einen kompletten Standort von Grund auf aufgebaut.

Sein Wunscharbeitgeber bietet ihm ein Umfeld, das Remote- oder Hybridarbeit ermöglicht und ihm Freiraum lässt, seine Projekte eigenverantwortlich zu gestalten. Flexibel, selbstständig und lösungsorientiert: Er bringt eine Kombination aus Führungskompetenz und Selbstständigkeit mit, die ihm erlaubt, Teams ebenso wie Projekte zuverlässig zum Erfolg zu führen.

Mit seiner internationalen Ausrichtung und der Bereitschaft, flexibel zu agieren und für seine Aufgaben zu reisen, bewegt er sich ebenso selbstverständlich in Asien wie auf anderen globalen Märkten. Seine Erfahrungen im Sourcing und seine Fähigkeiten als Auditor im Bereich Medizinproduktegesetz machen ihn zu einem wertvollen Experten, der sowohl technische Präzision als auch wirtschaftliche Effizienz sicherstellt.

Neben seiner Professionalität ist es seine Verlässlichkeit, die ihn auszeichnet: Er ist eine Führungskraft, die langfristige Beziehungen anstrebt und Wert darauf legt, sich im Sinne des Unternehmens weiterzuentwickeln. Klar im Denken und analytisch in der Umsetzung, bringt er eine Authentizität mit, die Arbeitgebern zeigt, dass auf ihn Verlass ist – ob als strategischer Kopf oder als pragmatischer Macher.